



AWASI PEDAGANG GETOK HARGA

Pemkot Yogya Kerahkan Intel di Malioboro

YOGYA (MERAPI) - Wali Kota Yogyakarta Hasto Wardoyo menyatakan bakal mengerahkan intelijen untuk mencegah praktik nuthuk atau penarikan harga tak wajar oleh oknum pedagang makanan di kawasan Malioboro saat musim libur Lebaran 2025.

"Jadi jangan coba-coba nuthuk ya, saya akan mengerahkan intel untuk jajan itu nanti uji cobanya gitu," ujar Hasto Wardoyo di Balai Kota Yogyakarta, Jumat (21/3).

Menurut Hasto, intelijen yang diterjunkan bertugas melakukan uji coba pembelian di warung-warung sebagai bagian dari pengawasan terselubung terhadap pelaku usaha di sentra wisata belanja di Kota Gudeg.

Selain mengerahkan intelijen, pihaknya telah menyiapkan sejumlah langkah cepat atau quick win bersama Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta untuk menekan

potensi kecurangan harga. Salah satunya adalah dengan memasang daftar tarif standar di setiap warung, disertai penomoran warung secara sistematis.

"Kita pasang tarif, begitu ya. Jadi daftar tarif ini, terus di bawahnya ada tulisan agar membayar sesuai dengan tarif itu," ujar mantan Kepala Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) ini.

Menurut dia, penomoran warung akan memudahkan para konsumen atau wisatawan melapor jika terjadi kasus nuthuk. "Kalau ada orang 'dituthuk' itu jelas la-

porannya, 'Oh ini warung nomor sekian ya', gitu," lanjutnya. Selain itu, Pemkot Yogyakarta juga menyediakan hotline khusus bagi wisatawan yang menjadi korban getok harga.

Hasto menjamin, apabila ada laporan masuk dari konsumen, tim akan segera turun langsung ke lokasi untuk melakukan penindakan.

"Begitu ada nuthuk, kita akan langsung datang. Ketika laporan itu masuk, kita langsung responsnya cepat, itu yang kita buat sistem quick win ya, cepat dan unggul," tutur Hasto Wardoyo. (*)



ANTARA FOTO/Andreas Fitri Atmoko/YU

Sejumlah pengunjung berwisata di kawasan Malioboro, Yogyakarta, Rabu (19/3/2025). Dinas Pariwisata DIY memprakirakan sebanyak 1,05 juta hingga 1,1 juta wisatawan mengunjungi berbagai destinasi wisata di Daerah Istimewa Yogyakarta selama libur Lebaran 2025.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Walikota	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 April 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005